
\.ERBALE DEL 8 NOVEMBRE 2013

L'anno 2013, il giorno 08 del mese di Novembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del Presidente Tomaselli

prot.9l0207 del3ll1012013 e l'O.d.G suppletivo prot. 1919/P del611112013 per trattare gli argomenti di cui

all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09,45 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario la Sig.ra Angela Spanò.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, La Valle,

Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta"

ll Presidente informa il Consiglio dell'incontro che si tenà giorno 12 novembre p"v. alle ore 10,00 presso

l'Istituto Comprensivo Statale "P. Mattarella", dove si tratterà la problematica della dispersione scolastica.

Inoltre informa il Consiglio dell'incontro di quest'oggi alle ore 11,30 presso l'Aula Consiliare della IV

Circoscrizione tra i Presidenti di Circoscrizione per l'organizzazione del consiglio unificato, che si terrà

giorno l4 Novembre p.v" a Palazzo delle Aquile.

Il Presidente, sempre nell'ambito delle comunicazioni, elenca delle note pervenute alla Presidenza:

i) Nota pervenuta dal Settore Manutenzione - Servizio Protezione Civile e Sicurezza avente per

oggetfo: "Trasmissione delibera n. 308 del 04/1 ll20I3 - Mozione: Ripristino fontanelle pubbliche al

Foro Italico nel hatto che va da Sant'Erasmo a Porta Felice";

2) Nota pervenuta dall'Unità di Progetto Coime e Cantiere Comunale avente per oggetto: :

"Trasmissione delibera n. 301 de|2510912013 - Mozione: Messa in sicurezza area lato parco giochi di

Villa Bennici";

3) Nota pervenuta dall'Unità di Progetto Coime e Cantiere Comunale avente per oggetto: : "Delibere n.

293 e 294 del 1,1109DA13 del Consiglio II Circoscrizione";

4) Nota pervenuta dall'AMG ENERGIA SPA avente per oggetto: "Ripristini impianto d'illuminazione

nella zona di Via Kolbe.

Alle ore 10,10 esce il Consigliere Di Fazio.

Il Presidente dichiara di avere incontrato ieri i tecnici del Settore Ville e Giardini per conoscere il Sig.

Amodeo, il quale sostituirà la Dott.ssa Placenza, ed incontrare il Sig. La Mantia per cercare di capire I'iter

amministrativo tra la Presidenza e questo Settore, che risulta poco disponibile ad una piena collaborazione. Il

presidente sostiene che le note inevase devono essere discusse in una seduta con I'Assessore, il Capo Area ed

i tecnici. Altresì egli dichiara che nella riunione ha esposto le lamentele dei consiglieri, proponendo di avere

un responsabile di zona, in modo che possa attivarsi direttamente.



Il Presidente dà Ia parola al consigliere Duminuco, il quale dichiara che

futte quelle criticità presenti in circoscrizione e di avere difeso questi

cittadini della II circoscrizione. Tuttavia, secondo il consigliere, questo

conferenza di servizio tra il Presidente ed i tecnici, pertanto sarebbe stato

i capi Gruppo ed essere così soggetti attivi alla partecipazione politica.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Giocaliero, il quale dichiara che I'irnpianto d,illuminazione di Via
Sperone risulta ancora poco funzionante ed ad intermittenza e che I'emergenza può essere relativa per un paio

di giorni, ma trattandosi di una problematica esistente da più di un mese non la si può pitr definire emergenza,

pertanto invita il Presidente a sollecitare agli Enti preposti questa problematica, al fine di salvaguardare

l' incolurnità dei cittadini.

Il Presidente dà la parola al Consigliere La Valle, Ia quale dichiara di avere letto il progetto Waterfront, che è
stato finanziato con i fondi europei, e che tra i vari scopi ha anche quello di riqualificare la costa sud. EIla
chiede al Presidente come mai il Consiglio della Circoscrizione non è a conoscenza di queste informazioni
quando l'argomento in questione ricade in questo territorio. Inhne il Consigliere invita I'intero Consiglio a

partecipare giorno l0 Novembre p.v. all'inaugurazione di una Villa, sita in Via Yillagrazia,che ha lo scopo di
realizzare attività per diversamente abili.

Il Presidente, sulla base di quanto detfo dal Consigliere La Valle, invita il presidente della Commissione

"Mari e Coste oltre I'Oreto" ad approfondire questi argomenti, in quanto lo scopo della Commissione è di
agire in piena autonomia.

Alle ore 11,00 esce il Consigliere Cardella e ed entrano i Consiglieri Greco e Guaresi.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Marehese, il quale dichiara che il Presidente, in merito alla riunione

organizzata da quest'ultimo con i tecnici del Settore Ville e Giardini, non ha agito correttamente, in quanto

doveva informare i Capi Gruppo a presenziare anticipatamente e non in corso d'opera.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Scarlata, il quale dichiara di avere partecipato alla riunione di ieri ed

è stato un semplice report, pertanto il tipo di lavoro, all'interno della riunione, è stato corretto così come si è
svolto. Altresì il Consigliere sostiene che per parlare delle rimostranze di tutti i Consiglieri è necessaria la

presenza degli organi istifuzionali di Ville e Giardini.

Alle ore 11,15 escono i Consiglieri Marchese e Scarlata.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Colletti, il quale dichiara che, in una società proiettata verso il fufuro,

è paradossale ancora redigere [e istanze in forma cartacea, e dopo si trovano canali diversi per la risoluzione

della problematica. Se all'intemo della Circoscrizione ci fossero le squadre di lavoro, le richieste dei cittadini

verrebbero esitate velocemente, senza cercare così altri modi per risolvere le criticità presenti nel territorio ed

i cittadini usufiuire realmente dei loro diritti.

Alle ore I 1,30 il Presidente, su richiesta dei Consiglieri Savoca e La Valle, sospende Ia seduta.
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Alle ore 12,30l|Presidente Tomaselli riapre la seduta di Consiglio e, risultando presenti 
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Consigliere Guaresi ed Inzerillo, chiude [a seduta.
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